

# Team MEMOnashi TIMELINE

MA MARINA

HunterName : カイ

前回のチーム・カイトウでは山を登れなかったけど  
荒川区にはあんな急勾配の山はないはずだ！  
高尾山とか雲取山に行けと言われなきや大丈夫！  
自転車も使えるし気合でなんとかなる！  
そんな意気込みでやってきました荒川区。  
強豪たちが集まって、いよいよ戦いが始まる！

レンタサイクル競争に完全に負け徒步で荒川自然公園に向かうが、いきなり道を間違えてスポーツセンターに逆戻り。そこでキャンセル分の自転車が残っていたので気を取り直して再スタート！

荒川自然公園のヒントがまったくわからず。  
荒川二丁目駅に向かうがそっちもさらにわからず。  
今回の問題難しいな！  
荒川自然公園に戻って再探索を  
したら、やっと発見！やったー！

近場の三河島公園に移動。  
ここは人を探すタイプ……  
と探してみると明らかに胡散臭い  
バスケットボールの人人がいる！  
さらに近くの荒川公園でもさくっと発見。

行ってない方向の汐入公園に太陽の彫刻があるよう  
なので、気合を入れて移動。  
かっこいい彫刻の奥に胡散臭い人を発見！  
広大な公園に夕焼けが見え始めてきてムードある  
景色になってきた。  
チームメイトの情報をまとめると、残りが5番の  
最初に行ってわからなかった荒川二丁目駅なので  
リターン。チームメンバーの探していない場所を  
と思い、駅から離れた公園を見  
たら椅子に歌が書いてある！  
かごめの歌もあったー！！！  
急いで戻って無事に帰還報告。  
答えは全部報告できたが、先に  
戻っている人も多い。  
あとはただ結果発表を待つ。



チーム メモなしとは……第一回大会では女性2人チームで参加し、山を登れず最終問題まで行けなかった MARINA（カイ）が  
今年は3人集めることを目標に結成したチームである。日本一謎を解いている髭・南と、海外旅行大好きなお料理上手・むっく  
が参加したので、メとモが参加したらマハが完成する。第一目標は達成したので、次は予選突破＆あわよくば賞金を取りたい！

PROHUNTER  
CHAMPIONSHIP2  
20221203

MI 南 晃

HunterName : Aminami

宝探しとは、なんと魅惑的な言葉だろうか。  
贅沢な楽しさが詰まったイベントがいよいよ始ま  
ろうとしている。



荒川区全域が対象とのことで、  
私は中央部を担当。  
謎をひとつおり解き終え、  
レンタサイクルで三河島方面へ  
向う。  
まずは江戸うさぎでいちご大福  
を購入してSNSへ投稿。  
かわいらしい見た目でとても  
美味しい。よい買い物でした。

次の目的地はホテルのロビー。  
しばらく迷ってしまったものの、首尾よくパネルを  
ゲット。幸先が良い。  
順調に各ポイントを巡るも、西日暮里での坂道には  
苦しめられた。電動自転車最高。



三河島駅近くの公園では、  
怪しさ満点のスタッフに  
遭遇。この人の周囲だけ  
子どもたちがいなかった。

ラスト一箇所。  
荒川二丁目駅周辺。  
探索するもなかなか見つ  
からない。夕焼けが美し  
く、挫けそうになる心を  
奮い立してくれた。  
仲間が首尾よく見つけて  
くれて助かった。  
頼りになる。

これで、なんとか全キーワードを取得できたはず。  
予選を突破して明日の本戦に進みたい。

あとは祈るのみ。

14  
00

15  
00

16  
00

17  
00

18  
00

19  
00

14  
00

15  
00

16  
00

17  
00

18  
00

19  
00

MU むっく

HunterName : Mukku

プロハンターの友人に本気の宝探しを誘われたの  
で久々に気合を入れて挑みに来ました！  
楽しんで2日目に行きたい！

まず都電力フェ  
ハンバーガーをいただき  
ました。楽しい雰囲気かつ、  
プレート口な店内で頂く  
ハンバーガーはふわふわの  
パンズでとてもおいしかっ  
たです。

次に珈琲館でホットケーキ  
をいただきました。  
食後の甘いものでとても  
満たされてもう帰って  
昼寝でもいいかと思うくらい満足したのですが、  
腹ごなしを兼ねて宝探し継続。



仲間と分担して自分はあらかわ遊園へ行きました。  
あらかわ遊園運動場の近くの足元のかわいい動物  
を見ながらターゲットを発見。本格的な宝探しが  
始まって気分が高まってきました。  
次にあらかわ遊園の看板の俳句から謎を解き、  
みどりのころもを着たターゲットを発見。  
謎解きと重ねあって楽しみがしました。

そこから自転車をレンタルしてひたすら散策→  
目的地で散策の繰り返し。気温が寒かったですが  
動き回るのにはちょうど良かったです。

たまたま、最初に  
食事ミッションを  
続けたおかげで  
お腹もみたされて  
いたため最後まで  
元気に走り抜ける  
ことができ、仲間  
と一緒に18時少し  
前に報告完了！  
明日も楽しめるとい  
いなあ



# Team MEMOnashi TIMELINE

予選1位通過！！！  
第一目標の予選は突破出来たので、エンジョイしつつ、全力でG1を楽しむぞ！

まずは問題を眺めるが、全然解けない。  
そのうちみんな出て行って会議室を追い出されたので、言葉になった「ゆいのもり」に向かう。  
また荒川二丁目駅か！  
棒線だけ読めなかっただけどなんとなくで読めた  
バリアフリーコーナーで謎の木片を発見！  
今回はこんなものを見つけるのかー。



ゆいのもりで次のスポットを考えていたところ、  
ヘブライ語での翻訳に成功したため、塗りつぶさ  
れていた場所がザクロと言う事がわかりました。

偶然にも以前このチームメンバーが店主のアグが  
強いことで有名なレストランザクロに行ったこと  
があり、場所に即確信を持てたので電車で移動し、  
レストランザクロの入り口を散策！  
キーワードをつけた瞬間、後ろから明るいドケ  
ドケの声、チーム麺屋武者に撮影を割り込み  
妨害されて少しタイムロスをしてしまいました。  
その後、移動中に日星をつけていた次の公園に  
向かうため、南千住駅へ移動しました。  
谷中銀座のおいしそうなものを食べる時間が無く  
て残念！

09  
30

予想をつけていた天王公園は予想通りチェックポ  
イントだったのでキーワード取得後、瑞光橋公園  
へ移動。  
移動しながら謎を解き、瑞光橋公園で見つけた  
釣り人にキーワードを告げ、あらたなヒントが書  
かれたチラシを受け取った。

11  
00

13  
00

もらったチラシをもとにツイッターを調べると、  
円通寺と石浜神社に情報があることがわかった。  
地理的に近い石浜神社に行くことにする。  
道中、自転車に乗った某社長とすれ違った気がする。  
徒歩でつらい状況では恨めしい限り。  
気を取り直し、神社で首尾よく情報をゲット！  
・・・と言いたいところだが、ここで致命的なミス  
を犯してしまう。  
メモに気を取られ、目的の人物の絵馬を確認しそこ  
なってしまった。写真から人物名まで気づいていた  
にも関わらず、この体たらく。  
円通寺の情報でこのことに気付き、愕然。  
40分のロス。痛い。痛すぎる。  
何はともあれ石浜神社に戻り、改めて情報をゲット。  
何チームかに抜かれたっぽい。



14  
30

次の目的地は浄閑寺。ついさっきまでいたところだ。  
無駄な往復を強いられる。心折れつつ向かう。  
気力体力ともに限界に近く、喫茶店で休みつつ謎を  
解くことにする。  
温かいドリンクに癒やされ脳が活性化したのか、  
うまくひらめき、目的地が判明。  
しかしこの時点で残り30分。

15  
00

謎を解いて出た答え、善性寺に向かおうとしたが、  
ここでメンバーで談義。

善性寺は明らかに最終チェックポイントではない  
為、ここで進捗を稼いでも最後の宝には到達でき  
ない。

我々は進捗を稼ぐゲームではなく、宝探しに來  
ているのだから取るべき行動として正しくないので  
はないだろうか？

議論の結果、進捗を稼ぐよりも宝を見つける可  
能性を選び、地図上で今までの情報プラスTwitter  
の情報から、スタンプラーのチェックポイントの交点を予測、可能性のある2箇所の神社仏閣を  
訪れて手押し車の人物を探すことに

2社を回った結果、やはりそううまくいくことは  
なく、ミッション失敗。



15  
30

我々は宝を見つけることはできなかった。  
ただ、最後までハンターとしてベストを尽くした  
ことに間違いはないので胸を張って失敗と言える。

一日、全力で楽しんだ！  
悔しいけど荒川区の魅力を知りたい一日でした！

PROHUNTER  
CHAMPIONSHIP2  
20221204